



Unser Wintergelee „Orange-Vanille“

Dank ihres köstlichen Geschmacks zählt die **Orange** weltweit zu den populärsten Früchten. Sie kann für zahlreiche Rezepte in Säften, Saucen oder Marmeladen verwendet werden. Außerdem besitzt sie zahlreiche therapeutische Eigenschaften. Der Vitamin-C-Gehalt einer Orange genügt um bereits ein Drittel des Tagesbedarfs eines Erwachsenen zu decken. Der Name "Vanille" stammt vom spanischen "vainilla" (kleine Hülse oder Schote) ab. Die Bourbon-**Vanille** ist aufgrund ihres intensiven und harmonischen Aromas die beliebteste Sorte der Europäer.

Unser Wintergelee gibt es auch für zu Hause: 130 g à 6,- €

Our winter jelly „Orange vanilla“

Due to its delicious flavour, the **orange** is one of the most popular fruits around the globe. It can be used for various recipes, such as juices, sauces or marmalades. It also has a range of therapeutic properties. The vitamin C content of one orange covers approximately one third of an adult's daily requirement. The name "vanilla" comes from the Spanish "vainilla" (small pod). Because of its intense and harmonious aroma, bourbon **vanilla** is the most popular variety among Europeans.

You can also buy our jelly for enjoying it at home: 130 g à 6.- €